4 Piéces

109 m?2

Réf. W-02X4WP

999 000 €

Nice

Appartement a vendre (06000)
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Ne manquez pas |'opportunité de découvrir ce superbe appartement
entierement rénové d'environ 109 m2, un bien agréable qui allie
modernité et confort. Avec ses 3 chambres spacieuses, son design
lumineux et sa terrasse de 20 m?, cet appartement est un havre de paix
a quelques pas de la mer, des restaurants raffinés et de toutes les
commodités.Situé au ler étage d'un élégant immeuble ancien, cet
appartement vous accueille avec une entrée pratique dotée d'espaces
de rangement. La cuisine moderne, ouverte sur un vaste séjour

lumineux avec coin repas, crée un espace convivial idéal pour recevoir

Don't miss this opportunity to discover this superb, fully renovated flat of
approximately 109 sgm, a real gem that combines modernity and comfort. With its
3 spacious bedrooms, bright design and 20sgm terrace, this flat is a haven of
peace just a few steps from the sea, fine restaurants and all amenities.Located on
the 1st floor of an elegant old building, this flat welcomes you with a practical
entrance hall featuring plenty of storage space. The modern kitchen opens onto a
large, bright living room with dining area, creating a convivial space ideal for
entertaining friends and family. ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES

Contacter |'agence
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